ビジネス情報科で企業経営者による講演会を開催

本校のビジネス情報科1年次生を対象に、第4回創業教育講演会が開かれました。

本校ビジネス情報科では、創業を軸にしたビジネス学習を計画しており、下呂市を中心として市内商工会や金融機関、県産業経済振興センター等による、下呂市内で創業を考えている方への支援の枠組みである「下呂市創業支援」のご協力をいただき、各専門家の方々から直接ご支援をいただきます。



第4回は(有) 井桁屋薬局 薬剤師 山内茂 義様を講師にお迎えし、ご講演をいただきまし た。



受講した生徒の感想

- ・経営に必要なことはいくつかあり、ヒト・モノ・カネはもちろん現状把握・PDCAサイクルなども大切だということが分かりました。普段の生活でも、Plan(計画)→Do(実行)→Check(評価)→Act(改善)を大切にしていきたいです。
- ・講師の先生のお話を聞いて、知ったかぶりをせずに分からないところは 先輩方に聞いて学ぶことが大切だと思いました。社会にでることがすごく 不安だけど、このような講話を重ねて社会にでても自信をもって活躍でき るように頑張っていこうと思います。
- ・これからAIが人に代わって仕事をするなかで、AIに仕事を任せられるところは任せて、その分を人にしかできないことに時間をかけていけばいいことが今日の話を聞き分かりました。薬はどうしたらいいのかよくわ

からないけれど、薬剤師の方からの説明を聞くことにより安心して飲むことができるため人との関わりは大切だということも分かりました。

・今回の講話を聞いて、薬中心だった薬局から患者さん中心の薬局に代わるようにして、地域の方のために薬局をしているとお聞きし、私も地域のために働けるようにしたいと思いました。そして、たくさん本を読み知識を身につけ物事を多方面から見れるようにしていきたいと思いました。